



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
Le 19 septembre 2011

Cérémonie de bénédiction du cimetière du camp d'internement

Le jeudi 13 octobre 2011, aura lieu la cérémonie de bénédiction du cimetière du camp d'internement durant la Première Guerre mondiale situé à Kapuskasing. Cette cérémonie a lieu dans le cadre de l'étape finale de la restauration de ce lieu.

La Ville de Kapuskasing, grâce au financement généreux du Fonds canadien de reconnaissance de l'internement durant la Première Guerre mondiale, a entrepris un projet d'une durée de deux ans pour restaurer son camp d'internement. En 2010, au cours de la première phase du projet, on a reconstruit le monument initial du cimetière érigé en 1918 par les détenus eux-mêmes. Une réplique exacte de ce monument a été créée dans le but que soit respectée la vision originale des internés pour commémorer ceux qui sont morts en tant que prisonniers de guerre.

La deuxième phase du projet, achevée en 2011, a permis d'acheter de pierres tombales pour chaque interné enterré dans ce cimetière ainsi que d'effectuer les recherches nécessaires pour vérifier et confirmer les noms des défunts.

La cérémonie de bénédiction débutera à 13 h 30 au cimetière du camp d'internement. Cette cérémonie sera suivie, à 14 h 30, d'une réception au Centre d'accueil de Kapuskasing.

- 30 -

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Julie Latimer, conservatrice du Musée commémoratif Ron Morel
705 337-4474



Corporation
of the Town of
de la ville de
Kapuskasing

88 Riverside Drive
Kapuskasing, Ont.
P5N 1B3

Tel: (705) 335-2341
Fax: (705) 337-1741

FOR IMMEDIATE RELEASE
September 19, 2011

Re-dedication Ceremony for Internment Cemetery

On Thursday, October 13, 2011, Kapuskasing's World War One internment cemetery will be re-dedicated in the final step of its restoration.

The Town of Kapuskasing, through generous funding by the Canadian First World War Internment Recognition Fund, began a two-year project to restore its internment cemetery. The first phase of the project, in 2010, saw the re-construction of the initial cemetery monument created in 1918 by the internees themselves. An exact replica was produced in order to ensure that the original vision of the internees to commemorate those who died as prisoners of war was honoured.

The second phase, completed in 2011, allowed for the purchase of headstones for each internee buried in the cemetery and for the research to verify and confirm their names.

The dedication ceremony will start at 1:30 p.m. at the internment cemetery. There will be a reception at the Welcome Centre after the ceremony, at 2:30 p.m.

-30-

For more information contact
Julie Latimer, Curator, Ron Morel Memorial Museum
(705-337-4474)